

# フジハート

2018.11 Vol.54

発行：フジアート株式会社

## 私とフジアートの人生いろいろ



朝晩冷え込むようになったかと思えば、日中も冷えて冬の兆しを感じる日もでてきました。風邪などひいていませんか。体調管理には十分気を付けて下さい。

フジアート株式会社 代表の渡邊富士雄です。

11月に入ると、日ごとに寒さが増してくるように感じるのではないでしょうか？ 前の日は何とも感じなかった服装が、ある日突然もう一枚重ね着をしないといけないと感じたりして、冬への足音を実感する月ですね。そうなると、ストーブなどの暖房器具を出したりと、冬支度が必要になってきます。

また、木の葉の色の移り変わりでも、季節の変化を感じ取ることができるでしょう。休日に、もみじ狩りで山に出かけられる方も多いと思いますが、山の天気は古くから言われているとおり変わりやすいです。なぜなら、山には木が多い、木が多いと葉が水蒸気を発生させる、その水蒸気が増えると雲になる。さらに山間部は平野部に比べて、そもそも気温が低いために水蒸気が雲になるのが早いのです。そして雲がたまると雨が降る。さらに山間部の中では、他の山影になって、夕陽の沈むのが早いところ、つまり、日が射さなくなって気温が下がるのが早いところも出てきます。そうなると、路面が凍結したり、霧が発生するおそれも出てきます。だから楽しいもみじ狩りでも、宴は早めにり上げた方が良いかもしれません。また、もみじ狩りに最適な頃、本州では木枯らし1号が吹いたり、低気圧がやってきて悪天になったりすることが多いようです。特に木枯らし1号は、低気圧が通り過ぎたあとの大陸から吹き付ける強い北よりの風のことなので、そんな日にもみじ狩りに出かける場合には厚着をしておいた方がいいかもしれませんね。

最近、高校一年生の息子が頑張っています。

高校に入学してサッカー部で何とかAチーム入りをし、試合ではベンチにも入り、後半の少しだけですが試合に出られて、楽しそうにサッカーをしていました。でもみんなイレブンに入りたい一心で頑張っています。とうとうまわりに追い越され、ベンチを外されるようになり、悔しそうにしています。1年生からAチームでプレー出来る事が私から見たら奇跡に思えますが、やはり本人は相当悔しかったらしく、毎朝5時に起きて自主練をするようになりました。野球でいう甲子園大会のサッカーバージョン、全国高校サッカー選手権大会の神奈川予選が10月から始まりました。その選手権に1年生から出るのが目標だっただけに、きっと努力は報われる、という思いで見守りたいと思います。

代表取締役 渡邊 富士雄



# 現場の風景

施工現場の様子をご紹介します



現場監督  
岡 俊秀

11月2日 金曜日 天気 晴れ フジアート大庭ショールーム

今回は普段使っている壁紙の糊付機を紹介したいと思います。

総重量は35kgほど。30年前の機械は50kgほどだったので、だいぶ軽くなり現場への搬入・搬出が楽になりました。

使う壁紙の長さ(cm単位)をセットすると、糊をつけながらセットした長さで止まります。スピードや糊の濃さも細かく調整できます。カットテープ<sup>※1</sup>、下敷テープ<sup>※2</sup>もセットすれば、糊づけしながら壁紙の両端についてきて大変便利です。

※1 カットテープ … 合わせ切りの時に下の壁紙に糊を付けないために使用。また糊の乾きを防ぐため。

※2 下敷テープ … 合わせ切りの時に下地を傷つけないために使用。また糊の乾きを防ぐため。



自動壁紙糊付機



下敷テープをセット



長さをセット



糊をセット



カットテープをセット



糊付けされた壁紙が出てくる

## おかえり

お仕事・ご旅行・お買い物から帰ったときに「おかえり～」と出迎えてくれる  
「我が家のご自慢ポイント」をお客さまに取材させていただき、お伝えします♪

今回は前回に続き、平塚にお住まいのE様宅チョコちゃんのお散歩風景を書かせていただきます。

お引越し後、新しいお散歩コースにも色々と困難なことがありました。  
まず、「ペットは共有スペースでは抱っこする」というマンションの決まりです。  
体重14kgのチョコちゃん(なんとなく、ダイエット中です)。

抱っこするにはちょっと重いので、ワンちゃん用バギーに乗ってエレベーターで降りることに。

人生初のエレベーターは、チョコちゃんにとって刺激的で、エレベーターが下がる瞬間、びっくりしてバギーから逃げ出そうとしたそうです。

お散歩コースでも、チョコちゃんに初めて出会う、チョコちゃんよりも小柄なワンこちゃんに吠えられてしまい、それからは遠回りコースを通ることに...。

1日3回のお散歩のうち、最後は寝る前にちょっと散歩です。

お散歩から帰って、足を洗ってもらうと、そのままご主人様のお布団へ...。

お布団が敷いていないときは、「早く敷いて」と言わんばかり、ジーっと見つめられてしまうそうです。

お引越し前は、ゲージで寝ていたチョコちゃんですが、もっと快適な寝場所を見つけ、できればずっとお布団がいい、と思っているのでしょうかね。



リフォームアドバイザー  
**阿部留奈**



バギーに乗って、さあ出発!!



ちょっとためらいの  
苦手コース...  
この日はほかのワンちゃんがいなかったので、  
なんとか、クリア!!!



エレベーターももう大丈夫



ただいま!  
足洗いセットが準備されて  
いました。



# Instagram



リフォームアドバイザー

乾 裕子

今年の年始に訪れた川崎市立日本民家園のお正月の風景をご紹介します。古民家を永く将来に残すことを目的に開園した、古民家の野外博物館です。江戸時代の民家など 25 の文化財建造物が移築・展示されています。

私が訪れた時はお正月らしく、しめ飾りの展示と福笑いや独楽、羽子板等、お正月遊びができるイベントが催されていました。子どもたちの遊ぶ声が聞こえる中、家々に飾られたお正月飾りや雪囲い等の冬支度を観賞し、古民家カフェでひと休み。日本のお正月の雰囲気を楽しめました。

今年は 12 月 22 日にしめ縄を作る体験講座があるようですよ！



川崎市立日本民家園：川崎市多摩区桙形 7-1-1

## Happy-Go-Lucky



リフォームアドバイザー  
山 中 正臣

10月下旬、ハワイの旧友からメールが入り「いま藤沢にいる」と云うので、急遽3年ぶりの再会を果たし、差し飲みをしてきました。旧友の名は、Kawaikapuokalani K. Hewett (カワイカプオカラニ ヒューエット)。

周囲からは「フランク先生」と呼ばれていますが、本名なのかニックネームなのか訊ねたことはありません。

彼は現在 65 歳。ちなみにぼくは友達になる人の年齢にこだわらないタイプですが、もちろんそれなりに敬意は払います。

じつはこのフランクさん、ハワイやフラの世界では知られた人物。けれど、一度もハワイに行ったことのないぼくにとっては、「KA HULA」というイベントのお仕事でご一緒に、意気投合したというだけの間柄なので、互いに気兼ねすることもなく楽しく飲める関係が続いているのかも知れません。

彼の経歴を抜粋すると、作詞作曲家であり、カフナ（フラの神として古代からの英知を受け継ぐ伝承者）であり、さらに 1978 年に Kūhai Hālau Ō Kawaikapuokalani Pā ‘Olapakahiko というハーラウ（フラ・スクール）を設立し、現在は世界各国でクムフラ（フラの師範）を指導する口エアという立場でもあり、日本全国にも彼を師とするたくさんのハーラウを持たれているのですが、それを鼻にかけたり偉ぶったりすることは一切なく、人として純粹に生きているという印象の方なので、ぼくとしてはただただ心地のいい話し相手というわけです。



そんなわけで、この日は、互いの近況報告と昔話、それと、ほんの少しの毒舌をスパイスに美酒を堪能しました。歳を重ねるごとに「量より質」にこだわるようになるのか、人間関係も「美味しいものを少量だけ」のように取捨選択する癖がつき、結果的に自分の周りにはだんだんと「良い人」だけが残って、なかなか幸せに過ごさせてもらっています。

# 日だまり ゆるりらいふ

日常がちょっと楽しくなる豆知識などを主婦のつぶやきでお伝えします



スタッフ  
阿部 桃子

11月。ハロウィンが終わると、世間はあっという間にクリスマスモードに突入ですね。

今年は、アドベントカレンダーを作ってみました。12月1日からクリスマス当日までのカウントダウンを楽しむアイテムとして、日本でも数多く市販されています。毎日1つずつ開け、中に入っている小さなお菓子やプレゼントを楽しみながら、クリスマスまで過ごします。

毎年作ってみたいと思いつつ、気づけば12月半ばで諦めていたので、今年は（私にしては）早めに準備を始めました。最近は私が何か作り始めると娘たちが手伝ってくれるので、今回も一緒に作りました。

紙コップの周りに8か所、2.5cmの切りこみを入れます。ふちを切り取り、一枚ずつ折込み、中にお好きなお菓子を入れてテープでとめます。1～24のナンバーリング（手描きやスタンプなどお好きな方法で）をして出来上がりです。娘たちが手伝ってくれたのであっという間に出来上がりましたが、頭の中で想像していたものよりもかなり素朴（笑）な出来栄えとなりました・・・。

でも、早く12月にならないかな♪♪と喜んでいるので良し！  
という事にしました★

年末に向けてだんだん気忙しくなってきましたが、楽しみながら過ごしていきたいな、と思っています。



Thank you for reading.

## 編集後記



スタッフ  
三角由香

先週、毎年恒例『ユーキャン新語流行語大賞』の今年のノミネート語が発表されました。

私はノミネートされた30語のうち、聞いてすぐに内容が判ったのが19語、との3分の1については「そんな言葉、流行ってたの！」と思いましたが、みなさまはいかがでしたか。

ちなみに去年の大賞は「インスタ映え」と「忖度（そんたく）」…1年はあっという間に感じますが、この言葉が去年の大賞だったという事はすっかり忘れていました。今ではすっかり日常語として使われていますよね。いずれにしてもこの話題が出ると、いよいよ年末感が漂ってきます。

年末といえば、今年もフジアートカレンダーを製作しました。来年は天皇陛下のご退位と新天皇陛下のご即位、改元があり、5月1日とその前後の日を特別な祝日とするかもしれないニュースになっていました。まだ決定ではないですし、カレンダー業界では未定日は黒字のままにするという共通指針を発表しているので、フジアートカレンダーも同様にしました。ついお店で売っているカレンダーの5月のページを確認するのが癖になっています（笑）。

毎年私が会社で使っているカレンダーは、いつも行く美容室の美容師さんが世界各地を旅しながら撮った写真で作ったものです。素敵な写真ばかりなので、どの写真で作ってもらうか選ぶ時にとても迷います。気に入った写真ばかりなので、使用後は写真部分を切り取ってデスクに挟んだり、額に入れて飾ったりして元気をもらっています。

そろそろ来年に向けての準備を少しずつすすめていく時期ですね（大掃除こそ少しずつすめなくては）。



## フジアート株式会社

藤沢大庭営業所 & ショールーム

〒251-0861 藤沢市大庭 5138-1

TEL 0120-34-6829

鎌倉大船営業所

〒247-0056 鎌倉市大船 3-15-28

TEL 0120-43-6829



フジアートHP